

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 035-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

AMENAZAN DE MUERTE A PRESIDENTE GREGORIO SANTOS GUERRERO Y HIEREN CON ARMA DE FUEGO A PERSONAL DE SEGURIDAD SO2PNP ALBERTO CIEZA ROJAS

Tras lanzar amenazas de muerte en contra de presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, cuatro (04) sujetos hieren con arma de fuego a personal de seguridad SO2PNP Alberto Cieza Rojas, en Jaén Cajamarca

Al promediar la 1:20 de la tarde de hoy, cuatro sujetos ingresaron al domicilio del SO2PNP Alberto Cieza Rojas, quienes con arma de fuego, tras lanzar amenazas en contra del presidente regional Gregorio Santos Guerrero, impactaron con un balazo a la altura del brazo izquierdo al quien es su agente de seguridad.

El hecho sucedió en Jr. Nicolás Gutiérrez No. 929, sector las Almendras en la ciudad de Jaén.

Presidente regional de Cajamarca dio a conocer que este atentado tuvo como fin acabar con la vida de su seguridad personal, porque dos delincuentes permanecieron fuera, mientras los otros dos ingresaron al interior del domicilio. Luego del hecho los cuatro facinerosos fugaron en dos motos lineales.

De acuerdo a las investigaciones preliminares no se descarta que sea una banda de delincuentes financiados por las mineras cuyo objetivo es acabar con la vida del presidente regional Gregorio Santos y de su personal de confianza.

Alberto Cieza está siendo atendido por médicos de la Clínica Belén de Jaén. Según primeras informaciones de los galenos de turno, el paciente está en observación.

Las palabras que lanzaron los delincuentes fue "si tú sigues de seguridad de "GOYO" te matamos, "lo vamos a matar a él y a todo su entorno", y otras frases que no se pueden reproducir en esta redacción.

## Reacciones:

Tras conocer el hecho, las Rondas Campesinas de Jaén lanzaron una dura advertencia al gobierno central y Ministerio Público: "hacer un trabajo más eficiente en materia de seguridad ciudadana, caso contrario las rondas asumirán la seguridad en el campo y la ciudad".



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Se conoce que en estos momentos las Rondas se movilizan en San Ignacio, Jaén, Bagua y Cutervo para dar con paradero de los delincuentes, informó el vicepresidente de la Federación Departamental de Rondas de Cajamarca, Sr. Basilio Díaz.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 04 marzofebrero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA